CRECE LA COMUNIDAD DE PROFESORES DE QUÍMICA QUE TRABAJAN POR MEJORAR SU ENSEÑANZA

Equipo editorial

El 2018 ha sido un año muy fructífero en cuanto a la calidad y cantidad de actividades que desde diferentes instituciones se fueron organizando, y donde los integrantes de ADEQRA participaron de diferentes maneras, haciendo crecer esta comunidad de docentes preocupados por la enseñanza de la química.

Presentamos a continuación, algunas de ellas, agradeciendo los envíos a nuestros colaboradores.

CIENCIA Y TECNOLOGÍA EN SOCIEDAD. ENCUENTRO ENTRE PRO-FESORADOS

El ISFD 45, Julio Cortázar de la localidad de Haedo, Provincia de Buenos Aires organizó un encuentro entre profesorados en los que participaron docentes y estudiantes de los diferentes profesorados de ciencias naturales.

El encuentro se celebró el 19 de octubre de 2018 y fue declarado de interés por la Organización de Estados Iberoamericanos, la Asociación de Profesores de Física de la Argentina, la Asociación de Docentes de Ciencias Biológicas de la Argentina y por Asociación de Enseñanza de la Química de la República Argentina.

El propósito del evento fue ofrecer un espacio para compartir experiencias didácticas con enfoque CTS, para la cual se presentaron conferencias, ponencias y se ofrecieron talleres. ADEQRA fue invitada a participar junto con representantes de las otras organizaciones de profesores para propiciar el debate y el intercambio entre asignaturas y analizar las posibilidades del enfoque CTS en cada caso.

